

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

### 2学期の始まりです(始業式式辞)

今日から2学期が始まります。

夏休みには、45 名の生徒が、県総体に出場し、高いレベルで競い合いました。その中でソフトボール部が、見事3位入賞を果たしました。また、T・D 君が、水泳競技男子1500mで3位に、M・S君が、陸上競技2年男子100mで1位になり、M・S君は四国総体でも1位になりました。

さらに、8月3日に開催された、吹奏楽コンクール愛媛県大会では、見事、 金賞(県代表)を受賞し、県代表として四国大会に初出場し、そこでも金賞を 受賞するなど、内子中の歴史に名を刻んでくれました。

笹まつりでは、昨年度に続き、笹飾りを展示し、さらに、今年度は、笹踊りに参加しました。故郷内子を盛り上げようと、小雨の中で、元気に踊る皆さんの姿を見て、嬉しく思いました。きっと、地域の人たちは、内子中を応援したいと思っていただいたのではないかと思います。

その他にも、県駅伝大会に向けてのMSR練習も続けられており、それぞれの生徒が努力を続け、有意義な夏休みになったことを大変嬉しく思います。

2学期は、「体育大会」「文化祭」を始め、たくさんの行事があります。生徒会スローガン「No Limit~無限の希望 醒めぬ夢~」の下、全校生徒が高め合い支え合いながら、人の心を動かす、そして自分自身を成長させる取組を行ってください。

3年生にとっては、自分の進路を決定する大切な学期になります。先生たちも、皆さんの進路実現に向け、全力でサポートします。夏休みの努力を開花させる学期となるよう頑張りましょう。

2年生は、新チームになって初めての市郡大会が行われます。また、12月には生徒会の運営を3年生から引き継ぐことになります。リーダーとして、言葉だけでなく、後ろ姿で後輩をリードできるよう、頑張ってほしいと思います。たくさんの生徒が立候補してくれることを楽しみにしています。

1年生は、1学期に、先輩の姿を見て、多くのことを学ぶことができました。 体育大会と文化祭では、さらに先輩の凄さや格好良さを感じることができると 思います。教わる気持ちを忘れず、2学期も頑張ってください。

終わりに、2学期も全員が元気で、事件・事故に遭わないよう、また、いじめ・非行0を達成し、今まで以上に、通いたいと思える学校となることを強く願い、式辞と致します。

#### 賞状受納・表彰を行いました

8月21日の出校日に、生徒が活躍し、8月に表彰を受けた部活動や生徒の 賞状受納・表彰を行い、夏休み中の頑張りを讃え合いました。

今年度は、例年以上に、大きな大会で入賞を果たすことが多く、学校全体が 活気付いていると感じています。済美高校の校訓である、「やればできる」と いう言葉が有名ですが、本校の生徒も、それを実感できた夏休みになったのではないかと思います。これからも、新人戦、駅伝大会と活躍の場が続きます。 生徒の皆さんは、保護者や地域の皆さんによい報告ができるよう、さらに、頑張ってほしいと思います。













## 体育大会に向けて頑張っています

8月21日(月)から、3年生が、リーダーを中心に、応援とブロック旗制作に取り組んでいます。鬼神ブロック、麟華ブロックともに順調な仕上がりです。5日からは、応援の内容を下級生に伝えながら、よりよいものになるよう仕上げていきます。今年度も、きっと甲乙付けがたい高いレベルでの応援演技が披露されると思います。どうぞ、当日をお楽しみに。









# PTA奉仕作業、お世話になりました

8月27日(日)に行ったPTA奉仕作業に参加し、校内の環境を整えていただいたPTA会員の皆さん、ありがとうございました。暑い中での作業であり、大変だったと思いますが、お陰様で、環境が整い、2学期を気持ちよくスタートすることができました。全校生徒とともに感謝の気持ちを持って、充実した教育活動を進めていきたいと思います。





